
本报讯 自扫黑除恶专项
斗争开展以来, 我区扫黑除恶
专案组侦办了一系列涉黑涉恶
案件袁消除了一大批不安全尧不
稳定因素袁全区社会治安大局
持续稳定袁公众安全感尧政法队
伍满意度持续保持稳步上升的
发展态势遥 国庆节前夕袁 区委
常委尧政法委书记孟敖祥专程
看望慰问扫黑除恶专案组民

警袁 并致以节日的问候和衷心
感谢遥

区政法委领导希望广大市
民袁 如发现身边有黑恶势力等
一系列情况袁 要及时向公安机
关举报袁 同时督促违法犯罪嫌
疑人员不要有侥幸心理袁 主动
到公安机关投案自首袁 争取政
府宽大处理遥

邵桢

扫黑除恶专项斗争在全区稳步推进
本报讯 常州市河长办督

查组日前来坛开展河渊湖冤长制
专项工作督查活动袁实地查看了
长荡湖尧白龙荡中心河尧太平河
等河湖袁现场听取金城镇尧儒林
镇河长制工作情况汇报袁 要求
镇尧村两级河长秉持野绿水青山
就是金山银山冶的理念袁加大巡
查力度尧宣传力度尧整治力度袁集
中精力管好水尧治好水尧护好水尧
用好水袁 进一步提升水环境质
量袁随时接受社会监督遥

今年以来袁 我区区级河长巡
河 53人次尧 镇级河长巡河 1567
人次尧 村级河长巡河 3504人次袁
共发现问题 366个袁100%落实整
改遥 结合河湖野三乱冶整治袁截至 8
月底袁 累计拆除涉河违建 85处袁

清理违章占用及堆放 14处袁铲除
违章种植菜地 148处尧 树木 100
棵袁 平毁坟墓 8处袁 清理渔网渔
簖尧拦河网尧扳罾等阻水设施 335
处袁清理收缴违规渔具 800余条袁
清理废弃船只 5130余艘袁整治沿
河畜禽养殖 252处遥截至 9月底袁
全区 43条区级河道 野一河一策冶
行动计划全部通过审查袁 并根据
审查修改意见袁 将由区级河长签
发实施遥各镇尧街道野一河一策冶编
制工作也在有条不紊推进中袁我
区河长制工作步入从 野有名冶到
野有实冶的良性发展轨道遥

在专项督查会上袁督查组对
我区河长制工作特别是河长巡
河尧河湖野三乱冶整治及野一河一
策冶编制工作给予肯定袁同时要

求我区进一步发挥河长作用袁形
成河道长效管理机制曰进一步确
保野一河一策冶编制科学性袁建立
具有鲜明特色的治水思路曰进一
步扩大生态治水力度袁确保河清
水绿曰进一步加大河长制工作宣
传力度袁提高群众参与度曰进一
步收集河湖基础数据袁确保在河
长制实施中发挥作用曰进一步加
强配套保障机制袁真正形成责任
明确尧监管严格尧保护有力的河
湖管理保护工作格局遥

蒋建君 李培亮

常州市河长办来坛督查河长制工作

本报讯 近日袁 我省召开
医改工作电视电话会, 副区长
刘明江及相关部门负责人在
金坛分会场参加收看收听遥

会议强调袁 各地各有关部
门要着眼健全现代医院管理
制度袁加快推进医疗卫生治理
体系和治理能力现代化曰要着
眼建立分级诊疗制度袁加快构
建优质高效尧整合型的卫生与
健康服务体系曰要着眼完善医
疗保障制度袁加快形成多层次尧
可持续的全面健康保障体系曰
要着眼规范药品供应保障制
度袁 加快提升药品供应保障能
力和水平遥 各地各有关部门要

以只争朝夕的紧迫感袁 挑起医
改主体责任的担子尧 亮出特色
改革的招牌尧 立起群众获得感
的标尺尧用好督查问效的利器袁
推动我省卫生健康事业高质量
发展遥

会议要求袁 要在新的起点
上推动医改向纵深发展袁 以医
联体建设和签约服务为抓手袁
健全分级诊疗制度曰 推行医保
支付方式改革曰 完善药品耗材
采购配送使用政策袁 健全药品
供应保障制度遥 大力推进 野互
联网+冶 医疗健康服务体系建
设袁抓好医疗机构行风建设遥

邵桢

我区组织学习全省医改工作会议精神
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本报讯 确保全年任务圆
满完成袁对开发区和全区高质量
发展尧 高速度增长意义重大袁影
响深远遥 四季度袁开发区将继续
以时不我待尧只争朝夕的精神状
态袁对照目标找差距袁千方百计
抓落实袁 全力以赴打好 2018年
两个加快收官战遥

今年以来袁 开发区按照高质
量发展尧高速度增长工作要求袁攻
坚做好两个加快尧 企业发展服务
和政府性投资项目建设等工作袁
取得了经济社会发展的新成绩袁
为加快完成全年目标任务打下了
坚实基础遥 1要9月份袁开发区工

业开票完成 532.1亿元袁 同比增
长 27.8%遥 重大项目和外资项目
引进实现突破袁 项目开工率显著
提升遥 1要9月份袁核心区累计引
进项目 24 个袁 协议总投资达200.1 亿元袁 完成年度任务的100.1%曰2017 年签约的 58 个项
目中 37个项目开工建设袁项目开
工率达 63.8%袁 比二季度末上升13.8个百分点遥与此同时袁形态功
能加快提升袁开发区总规尧控规以
及城市设计修编完成初步成果袁
国家级生态工业示范园建设规划
通过省级认证袁今年 13个政府性
投资项目加快推进遥

抢抓四季度袁冲刺全年目标
任务袁开发区绘出了作战图院

狠抓经济指标进度遥针对目
前经济指标与时序进度差距较
大的严峻形势袁加大对龙头企业
和新经济增长点企业的服务袁全
力做好企业发展保障工作曰全面
加强对高税赋企业的排查对接袁
确保开发区企业税收在开发区
应收尽收曰深入细致做好工业投
入和股改上市政策宣传工作袁千
方百计力争完成全年经济指标遥

攻坚重大项目落户遥对照年
度两个加快考核目标袁持续攻坚3亿美元或 30亿元以上重大项

目签约落户袁不断提升重大项目
在项目引进中的占比遥发挥中德
渊金坛冤 创新产业园和德国工业4.0渊金坛冤制造基地品牌效应袁
加快在谈重大外资项目签约转
化和注册外资到账遥

加快功能项目建设遥 加强项
目建设相关单位的沟通协调袁集中
攻坚突破项目推进难题袁督促街道
做好部分项目开工前期清障工作袁
督促施工单位加强项目建设安全尧
质量和进度管理袁确保年度政府性
投资项目和保障性住房建设进度
达到预期袁以项目建设新成效推动
园区形态功能上台阶遥

当前袁开发区正在围绕四季
度目标任务倒排时间节点袁分解
目标到月尧明确工作到周尧细化
措施到天袁 建立起任务到人尧进
度到天的责任体系袁全程跟踪不
断线尧全面落实不疏漏袁并以野店
小二冶和野金牌管家冶标准袁为企
业加快发展和项目加快建设争
取时间袁结合野3550冶行政审批改
革袁启动建设审批职能尧审批事
项尧审批人员野三集中冶的野一站
式冶项目服务中心袁巩固提升项
目全程代办服务袁努力以自身改
革和管理优化袁推进一流营商环
境建设遥 臧风华 张健

开发区：

攻坚突破争上游 冲刺打好收官战

本报讯 9月 30日袁历时两
个多月的野洮湖渔夫杯冶全民才
艺大赛颁奖晚会在洮湖农庄举
行遥

晚会在热闹的器乐合奏叶喜
洋洋曳中拉开了序幕袁优美动听
的童声联唱尧反映文化传承的戏
曲联唱尧古筝与舞蹈完美融合的
叶红颜旧曳尧展示农村丰收美景的
叶渔歌丰登曳等十几个节目袁为现
场观众呈现了一场精彩的视听
盛宴遥整场颁奖晚会优秀节目层
出不穷袁充分展现了获奖选手的
文艺素质和水平遥 娴熟的弹奏尧
优美的舞姿和嘹亮的歌声袁赢得
了无数的掌声袁让在场观众赞叹
不已遥晚会在叶歌唱祖国曳的歌声
中落下了帷幕遥

本次全民才艺大赛由区广
播电视台主办袁 区音乐家协会尧
区舞蹈家协会尧区戏曲家协会承
办袁 共吸引 400多名选手参加遥
此次比赛袁区广播电视台整合了
全媒体资源和社会资源袁野金坛

手机台冶同步视频直播袁每场都
吸引 4万多名观众在线观看袁在
弘扬社会正能量的同时袁突显了
金广电主流媒体的强力优势遥

晚会中袁 还给 野优秀表演
奖冶尧野各组别铜奖冶尧野各组别银
奖冶尧野各组别金奖冶 的获奖选手

进行了颁奖遥全民才艺大赛为我
区百姓提供了展示才艺的舞台袁
打造了属于金坛市民的艺术盛
宴袁使广大市民既能享受到丰富
多彩的文化生活袁又能为各界艺
术交流搭建良好的平台遥

余月霞

全民才艺大赛颁奖晚会完美落幕

(上接第一版)南沿江城际铁路经
过金坛并设站袁是全区上下共同
努力的结果袁区委尧区政府对南
沿江城际铁路建设高度重视袁
野十三五冶 之初就成立了专门工
作班子袁 负责对接铁路设计尧建
设相关工作遥根据野选优线路尧建
好枢纽尧少留遗憾冶的要求袁区交
通运输部门深化规划研究袁并多

次请专家认证袁广泛听取社会各
界意见袁 形成了我区线路走向尧
站址选择尧站场条件尧涉铁通道
的意见遥同时主动做好对接争取
工作袁区委尧区政府主要领导尧
分管领导多次带队赴北京尧天
津尧南京与国家铁路总公司尧省
铁路办及设计单位汇报尧 沟通
和对接袁 在满足铁路设计条件

前提下袁 充分说明金坛区城市
规划情况尧城市发展方向尧土地
利用条件尧交通条件袁就金坛站
规模尧高架进站尧涉铁通道预留
等诸多方面与铁路总公司尧省
铁路办等达成一致意见袁 使铁
路选线与城市规划更加和谐统
一,实现铁路建设与城市建设合
作共赢尧协调发展遥 蒋建君

本报讯 近日袁我区经信尧
环保尧 安监等 9个部门组成减
化联合验收组袁对已上报关闭
的常州金坛鑫捷绝缘材料有
限公司尧常州市西南化工研究
所等 6家化工生产企业进行了
减化第一阶段验收遥

对照叶野263冶专项整治减少
落后化工产能验收办法曳袁按照
野两断三清冶要求袁验收组通过
查看现场袁调阅资料袁拍照取证
等措施袁 确保 6家化工生产企
业关闭到位遥 各部门依据自身
职责在现场验收表上详细记录
验收情况并签字确认遥 截至 9
月底袁我区今年已关停化工企
业 12家袁 并通过第一阶段验
收袁超额完成常州市下达的关

停 10家化工企业的年度目标
任务遥

下一步, 我区减化专项行
动将指导企业参照 叶常州市金
坛区人民政府关于化工生产企
业减少落后化工产能补偿政策
的意见曳文件精神袁完善申报材
料袁组织相关部门尧镇区尧街道
做好审核把关和补偿资金的核
算拨付工作遥 并对部分有遗留
废弃物的关闭企业继续加强安
全和环保监管袁 督促企业尽快
完成遗留废弃物处置遥同时袁继
续加快培丰化工园区剩余 11
家企业的关停进度袁 争取年底
前全部关停到位袁 早日对其开
展减化验收遥

杨慧慧 徐欢

6家化工生产企业通过关停验收


